



Staatsministerium Baden-Württemberg

📅 18.08.2017

BEFLAGGUNG DER DIENSTGEBÄUDE

Trauerbeflaggung aus Anlass des Anschlages in Barcelona



© picture-alliance/ dpa | Norbert Försterling

Anlässlich des Anschlages in Barcelona hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann für Freitag, 18. August, auch für die Dienstgebäude des Landes Trauerbeflaggung angeordnet.

Aus Anlass des Anschlages am 17. August 2017 in Barcelona hat das Bundesministerium des Innern für heute, 18. August 2017, für die obersten Bundesbehörden und deren Geschäftsbereiche sowie für die Körperschaften, Anstalten und Stiftungen des öffentlichen Rechts, die der Aufsicht von Bundesbehörden unterstehen, die Trauerbeflaggung der Dienstgebäude angeordnet.

Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat entschieden, Trauerbeflaggung - wie für die obersten Bundesbehörden und deren Geschäftsbereiche - auch für die Dienstgebäude des Landes gem. der Bekanntmachung des Staatsministeriums über die Beflaggung der Dienstgebäude i.d.F. vom 23.

August 2011 - Az.: I / Prot. 0224.1, GABl. Nr. 9 vom 26. Oktober 2011, S. 526 für Freitag, 18. August 2017 anzuordnen.

Den Körperschaften, Anstalten und Stiftungen des öffentlichen Rechts wird empfohlen, entsprechend zu verfahren.

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/meldung/pid/trauerbeflaggung-anlass-des-anschlages-in-barcelona>